
Jetzt 
 

Es ist uns schon lange nicht mehr neu,  
dass Neid, Hass, Gier und Unterdrückung zu Unfrieden, Zerstörung und dem Versagen 

von jeglicher Erfüllung für alle beteiligten Menschen führen.  
 

Wir haben es erlebt 
 

Es ist uns heute nicht mehr neu,  
dass der Mensch seine Gehirnverkabelungen, seine Synapsen, seine Denkmuster und 

sein Handeln nach eigenem Willen neu gestalten kann. 
 

Wir haben es erforscht 
 

Vielleicht aber wird es ganz neu werden,  
dass ein neuer unerschütterlicher Glaube auf unserer Erde an Raum gewinnt.  

Das wäre der Glaube daran, dass Menschen ihr Denken und Handeln  
aus Selbstlosigkeit und Freude am Leben neu gestalten können – der Glaube daran,  

dass alle beteiligten Menschen dabei ihre Erfüllung finden können. 
 

Wir können es erfahren 

 
 

Ein Gedanke ist bereits der Beginn einer neuen Wirklichkeit. 
Ein guter Gedanke rettet vielleicht nicht sofort die Welt. 

Er rettet aber mich selbst 
 

in diesem Moment 
 

Wenn ich an diesen Gedanken glaube,  
schenke ich dieser neuen Wirklichkeit meine Kraft. 

Wenn ich mich entscheide, etwas dafür zu tun,  
so gebe ich dieser neuen Wirklichkeit eine Form. 

 
Entscheidungen treffen wir immer in der Gegenwart. 

Entscheidung treffen wir immer  
 

Jetzt 
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